

El PAR pide un "compromiso definitivo" con el Canfranc

EFE/Zaragoza

El Partido Aragonés, a través de su Comisión Sectorial de Fomento, ha pedido al Gobierno central su "compromiso definitivo" a favor del proyecto de la Travesía Central del Pirineo y de la reapertura de la línea internacional del Canfranc.

Más, destacó ayer el PAR en un comunicado, cuando el Gobierno francés ha incluido la TCP dentro de su Esquema Nacional de Infraestructuras de Transporte porque es una "oportunidad histórica".

El presidente de la Comisión Sectorial de Fomento del PAR, Carlos Franco, destacó que los partidos catalanes, "van a hacer todo lo que esté a su alcance para presionar al Gobierno a favor del corredor del Mediterráneo, pero esto no significa que el resto de las comunidades autónomas nos vayamos a quedar con los brazos cruzados". Confía en que la coyuntura política "no sea una nueva excusa como antes fue la posición francesa, para que el Gobierno central decida apostar por el Eje Mediterráneo.